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Рад приветствовать вас, уважаемые спикеры, участники и гости конференции! 

Еще 5 лет назад, при набросках мерча для своей компании у меня рождались далеко 
идущие и сложные в реализации идеи современного производства. Это было докризисное 
время, и совершенно другой мир. Сейчас мы с вами уже кое-как привыкли к постоянной 
турбулентности и неопределенности этого мира, если к этому вообще можно хоть как-то 
привыкнуть.  

Поменялись ли ваши цели и ваше виденье будущего за последние 5 лет? Кем вы себя 
чувствовали тогда, и кем себя считаете и чувствуете сейчас? Помните ли вы как изменилась 
за эти годы отрасль и насколько сдвинулись приоритеты, ваши личные и вашей компании? 
Насколько ваши цели и приоритеты соответствовали ожиданиям ваших ключевых 
заказчиков и партнеров? 

Совместить производство и сервисное обслуживание технологического оборудования 
и роботизацию, внедрить предиктивные технологии с ИИ, автоматизировать обеспечение 
безопасности человеческого труда на опасных переделах, создать принципиально новое 
оборудование для дезинтеграции руд, поддерживать только отечественных 
производителей там, где это только возможно - об этом мы мечтали ранее и старались 
ставить себе созвучные цели.  

Внешнеполитическая и экономическая ситуация, несомненно, внесла и будет вносить 
свои коррективы в наши планы и цели. Но от этого наши цели будут только расти и 
становиться более амбициозными. В учебниках раньше писали, что предпринимательство 
– это деятельность с целью извлечения прибыли. И что управление организацией строится 
с помощью постановки задач. Теперь мир осознает важность управления по ценностям. 
Важность миссии. 

Я же верю, что у русского народа и по теме предпринимательства сложится в итоге 
своя уникальная формула успеха, не похожая ни на чью! 

Идея первой конференции Mining Conf откликнулась внутри меня сразу и желание 
поучаствовать и помочь организаторам в таком прекрасном начинании не оставило меня в 
стороне. 

Я желаю всем участникам найти свою уникальную формулу успеха и занять ту долю 
рынка в своем направлении, которую они мечтают занять и как можно быстрее!  

Подобные мероприятия – это неоценимая возможность быть в точном контексте 
происходящего в отрасли здесь и сейчас. Это важно для понимания ценностей конечного 
заказчика и выработки или корректировки собственной миссии. Важно для понимания 
конкурентной среды и возможности найти новые партнерства там, где о них раньше не 
думали. А может случится чудо, и вы достигнете просветления и поймете, что сегодня 
конкурировать в нашей стране друг с другом это не наш путь – и слова сотрудничество и 
партнерство заиграют другими смыслами.  

Итак, вперед к новым возможностям, идеям, целям и мечтам! 

На первую конференцию по развитию предпринимательства в горной отрасли  

Mining Conf 2024! 

С уважением и наилучшими пожеланиями, 

Генеральный директор                                   Ю.В. Суханов 


